

10. Dezember 2004

Hans Christian Ströbele

(Mitglied des Deutschen Bundestages)

Ihr Schreiben vom 6. und 7. Dezember 2004 nebst Anlagen habe ich erhalten.

Ich gebe Ihnen recht, eine Demonstration der NPD durch das Brandenburger Tor gerade am 8. Mai 2005 wäre unerträglich und nicht hinnehmbar.

Ich habe gleich an den Polizeipräsidenten in Berlin geschrieben und um Mitteilung gebeten, ob seine Auffassung mit der Berliner Innenverwaltung und dem Bundesinnenministerium abgestimmt ist.

Ich werde mich auch mit den genannten Innenbehörden in Verbindung setzen.

Die Anmeldung Ihrer Aufführung scheint mir vorrangig.

Bitte halten sie mich auf dem Laufenden. Wenn ich Neues erfahre, werde ich Sie informieren.

Mit freundlichem Gruß,

Hans Christian Ströbele

An

Aktionsbüro „Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER“